

浅羽野中だより 「胡桃の木」

No.25

学校教育目標 「学び 綴え 思いやる」

～「浅中力」を身につけた生徒の育成～

令和6年2月26日 坂戸市立浅羽野中学校 校長 小林 正明

令和5年度の修了式まであと1ヶ月となりました。公立高校の学力検査・実技検査・面接も終わり、生徒は来週に行われる3年生を送る会(3送会)に向けて、準備の最終段階に入っています。どんな3送会になるのか、今からとても楽しみです。

[第3回学校運営協議会]



20日(火)に今年度最後の学校運営協議会を開催しました。当日は授業参観で各クラスの様子を見学していただいた後、「令和5年度後半の教育活動」「学校評価」「令和6年度の予定」などについて学校側から説明し、それらについての質疑応答や意見交換を行いました。協議の概要については、ホームページの「学校基本情報」→「学校運営協議会」をご覧ください。授業を参観した感想については、「子供たちはたいへん静かに集中して授業を受けており感心した」「子供たちの顔が明るい」「学校が非常に落ちているので安心して子供を預けられる」などのご意見をいただきました。

[防災訓練 (地区別一斉下校)]



21日(水)に、防災訓練を行いました。今回は3年生がまもなく卒業するため、新たな地区代表や班長と副班長を決めた後に、地区別一斉下校を行いました。

雨天のため地区ごとに教室に分かれての話し合いとなりましたが、どの地区も班長決めなどはスムーズに行い、予定時間よりも早く下校が出来ました。本校は防災教育に力を入れているため今回のような訓練をしましたが、中学校で一斉下校する学校はほとんどありません。今後も有事の際の備えのために、様々な取り組みを実施していく予定です。

[公立高校学力検査・実技検査・面接終わる]

21日(水)に埼玉県公立高校学力検査が、22日(木)に埼玉県公立高校実技検査・面接が行われました。期末テストも既に終わり、3年生にとっては大きなヤマを越えたということで、安堵した気持ちで週末を過ごしたことだと思います。しかし1、2年生は、今週から始まる期末テストに向けて勉強漬けの連休だったことでしょう。生徒たちは今年度最後の定期テストに向けて、準備に余念がないようです。そして2年生は来年度の公立高校学力検査まで、あと1年となりました。1年生ももうすぐ上級生になります。進路に向けて真剣に考えていかなければならない時がやってきます。その時に慌てないよう、生徒たちには今からしっかりと心構えをしてほしいです。

[義援金活動が埼玉新聞に掲載]

能登半島地震で被災された方々のために、少しでも力になりたいという強い思いから、生徒会総務役員が中心となって1月29日(月)から2月2日(金)まで、義援金活動を行いました。義援金の募金に際して、生徒会総務は以下のような思いを述べていました。

私たち浅羽野中学校生徒会総務は、今起こっていることを他人事と捉えず、被災された方々のお気持ちを到底分かりませんが、自分たちにできることをやっていくことが大切だと思っています。「1日も早く元の生活に戻り、いつも通りの日常を取り戻せますように…」という私たちの思いが、被災された方々への支援につながるように皆さんのご協力、よろしくお願ひします。

義援金活動に協力していただいた生徒・保護者・地域の皆さん、誠にありがとうございました。皆さんのお陰で、90,504円の義援金が集まりました。義援金は被災自治体及び日本赤十字社などを通じて被災者の方々の救援復興支援に役立ててもらうため、埼玉新聞福祉事業団に寄付しました。その活動が埼玉新聞に掲載されました。



埼玉新聞 2月22日(木)

▼坂戸市立浅羽野中学校（坂戸市浅羽、小林正明校長、生徒数245人）＝9万504円
義援金は生徒会（峰岸凜会長）が主體となり、1月29日から生徒、保護者、職員、地域に募金を呼びかけ集められたもの＝写真。

能登地震義援金

3月の行事予定

1日(金)	公立高校入学許可候補者発表	18日(月)	短縮4時間
6日(水)	委員会	19日(火)	短縮4時間
7日(木)	生徒朝会	20日(水)	春分の日
8日(金)	3年生を送る会 3年生給食最終日	21日(木)	給食最終日、短縮4時間
12日(火)	授業参観・懇談会(1, 2年)	22日(金)	短縮3時間、部活動なし
14日(木)	卒業式予行、準備	25日(月)	短縮3時間、大掃除
15日(金)	第42回卒業式	26日(火)	修了式
		27日(水)	春季休業日(～4月7日)